



**Nombre de alumnos: Jacqueline Guadalupe
Pérez Flores**

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

**Materia: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: primer cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de Octubre de 2022.

EDAD MEDIA Y
CREACIÓN DE LAS
PRIMERAS ESCUELAS
DE MEDICINA
VETERINARIA

MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA.

Durante la Edad Media sucedieron acontecimientos importantes como por ejemplo, el caballo, el perro y el halcón. Se convirtieron en compañeros inseparables de los nobles en sus partidas de caza, quienes a su vez los convirtieron en herramientas para la guerra.

EL OSCURANTISMO Y SU IMPACTO EN LA MEDICINA VETERINARIA.

Es la práctica deliberada de evitar que determinados hechos y conocimientos sean difundidos a la población.

siglo XVIII

En ese siglo se utilizó el término oscurantismo puesto que con eso se referían a los enemigos conservadores.

siglo VI

una epizootia destruyó la mayor parte del ganado en Francia

CLAUDIO BOURGELAT

Fue un Médico veterinario francés

Fundación de las primeras escuelas de medicina veterinaria

Fue fundador de institutos de enseñanza superior de veterinaria en Lyon en 1762

Bourgelat abrió una segunda escuela en Alfort, Francia.

LA MEDICINA VETERINARIA EN ESPAÑA.

En 1912 varios veterinarios se reunieron para constituir el colegio oficial veterinario de Cantabria

Cuando se habla de medicina veterinaria en México no se habla de una escuela, sino de un médico

LOS ANIMALES EN LA CULTURA DEL MÉXICO ANTIGUO.

En aquellos tiempos solo tenían unas cuantas especies animales domesticadas

Los Aztecas

En esos tiempos los aztecas solo tenían domesticado al perro

Perro común mesoamericano

El xoloitzcuintle

El tlalchichi

El perro maya

El loberro

LA MEDICINA VETERINARIA EN EL MÉXICO COLONIAL Y EN EL INDEPENDIENTE.

Don Juan Suarez de Peralta

Primer veterinario de México

Nació en 1536, en la Ciudad de México

ANTECEDENTES EN LA ÉPOCA DE LA CONQUISTA.

Almanza viajó a España y localizó los manuscritos de Suárez de Peralta

Diego Díaz González recopiló la información

EL PERIODO COLONIAL.

Durante el período colonial español se practicó la albeitería

1742

Se publicó un libro del maestro herrador

EL MÉXICO INDEPENDIENTE Y LA MEDICINA VETERINARIA.

se despertaron los ánimos progresistas de los mexicanos sobre todo los de la clase "pensante"

Leopoldo Río de la Loza

publicó un trabajo donde destaca los esfuerzos de alguno que otro agricultor y ganadero del país por mejorar y tecnificar sus explotaciones

1850

Se crea la carrera agrícola en el colegio de San Gregorio

BIBLIOGRAFIA

Barber-Lomax, J. W. (1964). Claude bourgelat. *The Journal of Small Animal Practice*, 5(1), 3–4. <https://doi.org/10.1111/j.1748-5827.1964.tb04205.x>

(S/f). Com.mx. Recuperado el 14 de octubre de 2022, de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LMV/9427c44218d193e86a63ad50c3217c08-LC-LMV101-INTRODUCCION%20A%20LA%20HISTORIA%20DE%20LAMVZ.pdf>